ふれあいめーる かつま

ぷらす コミュニティ情報

平成24年9月15日号(第19号) 勝間コミュニティ推進協議会発行

パソコンでご覧になるには・・・『周南市コミュニティ推進協議会』ホームページ

(http://gokan-furusato.org/community/community.html)

資源回収について

勝間コミュニティ推進協議会では、今年度も下記日時において資源回収を行います。回収品目は製品の原料としてリサイクルできる重要な資源です。ゴミとして捨てずに資源回収にご協力ください。

なお、資源回収の収益は勝間コミュニティ推進協議会の資金として「勝間ふれあい祭り」、「大どんど焼き」などに有効に活用させていただきます。

皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

日時:平成24年9月22日(土)

当日の午前7時から9時の間に

各自治会のゴミ収集場所に出してください

【雨天の場合は23日(日)に順延、23日(日)が雨天の場合は中止】

回収品目:アルミ(アルミ缶、アルミサッシなど)

自転車

雑誌

段ボール

新聞 (チラシ含む)

※お願い:雑誌、段ボール、新聞は

ひもでまとめて出してください

≪目次≫

- ① 行事報告(2~3ページ) ソフトボール大会、熊毛中ボランティア、新清光台夏祭り
- ②『防災コラム』(3ページ)
- ③ これからの行事予定(4ページ)

納涼ソフトボール大会報告

8月11日(土)中央グラウンドにて、勝間スポーツ振興会主催『納涼ソフトボール大会(ナイター)』が開催されました。

今年もかき氷がふるまわれ、勝間原、新清光台、呼坂、勝間北の4チームで 熱戦が繰り広げられました。



勝間原 vs 新清光台



呼坂 vs 勝間北

熊毛中学校地区ボランティア報告

8月19日(日)、熊毛中学校のボランティア活動の一環として、地域の清掃活動が実施されました。早朝からうだるような暑さでしたが、生徒の皆さんの頑張りできれいになりました。

なお、勝間コミュニティ推進協議会役員も、勝間ふれあいセンターでの清掃 活動に参加しました。



集められた大量の草とゴミ



みなさん、お疲れさまでした。

新清光台夏祭り報告

8月25日(土) 新清光台集会所前広場にて、新清光台連合自治会主催『第25回 新清光台納涼夏祭り』が開催されました。

子供みこしで幕を開け、踊りや福引で盛り上がり、花火打ち上げ(色物 20 発)で締めくくられました。







祭りの夜を彩った花火たち



車への燃料補給は早めに!

大きな災害が発生したときには、停電によりガソリンスタンドが営業できない場合があります。

こうした事態に備え、日ごろから、 燃料が半分程度になったら補給する ように心がけましょう。

燃料が半分程度あれば、200km 程度走行できますし、車のラジオで 情報を得ることや最悪のときは車の 中で寝ることも可能です。

また、特段にお金がかかるわけでは ありません。



これからの行事予定

【勝間ふれあい祭り】

- ◎11月18日(日)、勝間小学校にて開催します。
- ◎ビンゴを取りやめ、もちまきを充実させます。
- ◎各種催し物にも景品を用意します。







昨年のふれあい祭りのようす

【認知症予防講演会】

- ◎12月16日(日)、サンウイング熊毛にて開催します。
- ◎内容等は別途お知らせします。

【どんど焼き】

◎1月12日、勝間小学校にて 開催します。





【昔の遊び授業】

◎勝間小学校が実施する『昔の遊び授業』へ「遊び達人」を派遣します。

◎2 月実施予定です。